

Mitte März
gelangt
zur Ausgabe:



Mitte März
gelangt
zur Ausgabe:

Die Herren der Erde

Roman aus dem Bergmannsleben

von Paul Grabein

Preis broschiert 4 Mark, hochelegant gebunden 5 Mark

In Kommission mit 30%, bar mit 35%

6 und mehr Exemplare broschiert und gebunden auch gemischt mit 40%.

Sämtliche Vorausbestellungen bis 15. März mit 40% bar

Paul Grabein beschreitet in seinem neuesten Werk ein ganz neues Gebiet, das des großen sozialen Romans, und gleich dieser erste Griff verrät die Hand des Meisters. Er hat das Gebiet gefunden, das ihm seine höchste künstlerische Entwicklung bringen wird.

In die Welt der Arbeit ist Grabein untergetaucht. Lange Monate hindurch hat er das Leben der Bergleute dort geteilt, ihre Gefahren und Mühsale tief drunten in der Grube und ihr kärgliches Leben über Tag, wie einer der Ihrigen. So hat er ihre Leiden und Freuden, ihr Lieben und Hassen, ihr Fürchten und Sehnen kennen gelernt, und in diese eigenartige, packende Welt führt er uns nun in seinem Roman „Die Herren der Erde“.

Berlin-Leipzig

Deutsches Verlagshaus Bong & Co.